事業1_ 放課後事業者研修会 実施報告ブログ(抜粋)

特定非営利活動法人 放課後NPOアフタースクール

2021年3月12日実施 研修会ブログ抜粋

> 私たちについて > アフタースクー。



ダイジェスト版ではお伝えきれない凝縮の2時間半、ご参加いただいた皆様はいかがだったでしょうか。

アンケートでは大変満足の声もたくさんいただいた一方、「短い時間で追いつかなかった」「2日くらいでやってほしかった」といったお声も。

私たちも同じ時間をご一緒くださった皆様と放課後の素晴らしさ、可能性を存分に分かち 合いたく、ついつい盛り込みすぎてしまいました。

ぜひ、<u>学び合い・集いの場、高め合う場</u>をこれからもつくっていきたい、つながっていき たいと思っております。

皆さんで放課後の価値をあげるムーブメントを起こしましょう!

来年度も勉強会などでまたお会いできることを楽しみにしております。

■ハッシュタグで一緒に放課後の価値を発信しましょう!

皆様の「放課後」に対する熱い想いを乗せて、「#放課後をゴールデンタイムに」とハッシュタグをつけてSNSで発信してください◎

日本中の子どもたちの成長を応援する社会を目指して、一緒にアクションをお願いいたします!

▼今後の予定

学びあい&つながりを深める勉強会を今後も予定しています。 (5月・9月・1月・3月頃を目安に年4回程度予定)

※スピンオフ会(集い)も検討中。

★企画や日程が確定次第、順次HPに掲載してまいりますのでぜひご注目ください。

本当にありがとうございました!

文:理事 チーフマネジャー/有坂絢子

Supported by 世本 THE NIPPON By FOUNDATION

本勉強会は、日本財団の助成により開催いたしました。

2021年5月28日実施 研修会ブログ抜粋



> 私たちについて > アフタースクー

合いの場を持ち、擦り合わせをし、共通認識を増やしたのちに、ルールの共通化を 図っていきたいと強く感じました。」 (東京都放課後運営スタッフの方)

「今日は3人のグループでお話をさせていただき、受け身ではなく自分も皆さんと 同じように参加者の一員だと感じられたことも嬉しかったです。」 (埼玉県放課後 運営事業者の方)

「意見交換もZoomならではで、全国の方とお話ができるのでいつも新鮮で今日の仕事もやる気アップです!」 (福島市放課後スタッフの方)

「自分のところでもスタッフとの対話を時間をかけて行いたいと思いました^_^」 (東京都NPO法人の方)

個々の対応の仕方は違っても私たち大人、スタッフが思う方向性を同じにしていくこと、 共通の価値観を持つこと。それは簡単ではありませんが放課後の場を創っていく上でとて も大切であり、私たちの団体も最も時間をかけているところです。そのことを皆さんと共 有できたこと、対話できたことが本当にありがたく嬉しい時間となりました。また話し足 りなかったというお声も多数あり、「他のことも聞きたかった」、「コロナ禍で制約ある 中でどうしているのか?」という、運営での悩みや課題感もたくさん出していただきまし た。(十分なお時間が取れずに申し訳ありません!)7月のスピンオフ会でもアフタース クール現場スタッフも多数参加させていただきますので、そこでぜひ状況共有・情報交換 をさせていただければと存じます!

「意欲・志のある仲間がいることを知り、放課後事業に希望が持てた。意欲が湧いてきました」(名古屋市放課後連営スタッフの方)

勇気づけられる心強いメッセージ、ありがとうございます! 私たちも同じ気持ちでおります。全国の皆さんとつながって放課後の在り方を共に考え、情報交換をしながら 放課後から社会を変える、という意気込みで放課後の価値向上にも選進したいと思います。また一緒に頑張りましょう、すべては子ども達のために。

次回もよろしくお願いいたします!

文・放課後NPOアフタースクール チーフマネジャー 有坂絢子

2021年1月21日実施 研修会ブログ抜粋



▼参加者の感想

「皆さん、同じ様な悩みや思いがあることが確認できた。同じ仕事をしていく上で の永遠の課題なのだろう・・これが正解!という回答はたぶんないと思います。 それがこの仕事の面白いところでもあると思います。」(愛知県民間学童の方)

「働いている私たち大人が楽しくないと、子どもも楽しくないですよね。」 あるスタッフがつぶやいた言葉です。

子どもたちの近くに寄り添う私たち大人一人ひとりが、それぞれ形の違うピースを持ち寄ることで、一つの大きな絵が完成できます。大人自身も多様性を受け入れ、個々を活かした日々の運営を目指していきたいです。



さて、次回の3月16日が今年度最後のグローアップ研修では、放課後事業に新しく従事される方が知っておくとよい基本的な子ども対応や心構えなどを「講義×ワークショップ形式」で学びます。

皆さんとまた会えることを楽しみに、そして新しい方のご参加も心待ちにしております。

▼第4回グローアップ研修の詳細はこちら!

https://npoafterschool.org/archives/news/2022/02/35596/

これからも一緒に頑張りましょう!すべては子どもたちために。